

Estuve en la fila del VIH Y me salvé.

Hola mi nombre es Monica soy mexicana a los 29 años de edad llegué a este país siendo mamá soltera estaba enfocada a tener estudio y trabajar para superarme vivo en Los Angeles, CA. En el año 2004 conocí a mi actual esposo, y me enamoré comenzamos una relación y sin tener planeado quedé embarazada, pero lo peor estaba por suceder. Cuando yo tenía 2 meses de embarazo mi esposo me dijo "tu no puedes tener este bebé a lo cual yo le dije - ¡claro que puedo! me contestó "no no puedes".

Le pregunté y d porque no puedo? él exclamó llorando ¡porque tengo sida! al oír esto comencé a llorar y le pregunté d que cosa? ya te lo dije tengo sida. En ese momento sentí mucho miedo y pánico y a la misma vez sentimiento al darme cuenta que no le importó protegerme sabiendo que el había sido diagnosticado con el VIH en el año 2001. Nunca quiso aceptar que el tenía el virus dejó de ir a su clínica y no se tomaba su medicina.

En aquel tiempo yo no sabía donde había clínicas y medicinas especiales para eso, y que estaban al alcance de las personas infectadas. Yo pensaba que pronto moriría si era de día sentía angustia, y si era de noche no podía dormir Por -

mucho tiempo. Mi mente estaba perdida mi vida la veía sin sentido me quería suicidar. Sentía pánico tener relaciones sexuales, y sentía repugnancia, y a la vez también pensaba en el bebé que tendría, y en mi hijo Alberto. Mi temor se basaba a que mi hijo nacería con el VIH aunque se me hicieron 2 pruebas del VIH yo pensaba que el virus estaba dormido y que con el tiempo despertaría. Luego perdoné a mi esposo y decidimos vivir juntos, le pedí a Dios que me diera mucha fuerza, y a la vez sabiduría para tomar una buena decisión ya que estaba preocupada por el bebé, y pensé en abortarlo aunque no va con mis principios bíblicos, ya que temía que el solo vendría a sufrir.

Me di la oportunidad de tenerlo, y le dije "gracias a Dios" que nació libre del VIH actualmente tiene 6 años. En el año 2010 comenzando año nuevo mi esposo decayó drásticamente comenzó con tos severa, diarrea, hongos en la boca, ronchas en su cuerpo, fiebre, y sudores nocturnos. El no quería ir con los doctores que yo conosco, pero tampoco iba al lugar que ya había ido antes, y que yo desconocía. Cansada de hacer remedios caseros y sin éxito a una mejoría me enojé y le dije. ¡ya basta tienes que ver a un doctor! le llamé a su hermano Por tel, y lo invite a mi casa.

En ese momento mi esposo ya me había dicho en cual clínica había ido. Rápidamente su hermano lo llevó y lo hospitalizaron de inmediato duró 5 días en el hospital, y cuando regresó a casa estaba increíblemente flaco. Después que se recuperó le dije llevó 5 años sin cuidarme, pero recientemente me hicieron la prueba del VIH, y salió negativa. De ahora en adelante me protegerás, y si noquieres dímelo de una vez porque tendrás que irte por tu camino y yo por el mío. Tengo a mis 2 hijos por quien luchar, y yo tengo que estar bien para cuidar de ellos. Hasta ahora seguimos juntos, y en el mes de octubre del año 2010 nos casamos.

Mi testimonio para las personas que conozcan mi experiencia les recomiendo que se hagan la prueba del VIH, y se protejan al tener relaciones sexuales. En mi caso mi esposo fue la primera relación en este país, y estaba infectado. Además yo fui discriminada por parte de su familia mi esposo nunca me lo quiso decir, pero su hermana me confesó que su hermano no quería comer nada de lo que yo preparaba, porque temía que yo lo infectara, y aunque sabía que me había hecho la prueba del VIH aun así yo seguía afectada por la discriminación. Por favor no olviden protegerse y tomar precauciones el VIH no se mira por fuera está por dentro.

Este es mi testimonio espero que les sirra para bien, mi nombre ha sido cambiado porque quiero que sea anonimo. Publicamente le doy las gracias a la señora Rosa Molina, por haberme invitado a compartir mi experiencia que Dios los bendiga muchas gracias.